

## Rekap DM Instagram Juli 2023

Q	Selamat siang terkait KP Okt 2022 kan sy sudah slsai upload semua file syarat KP dan untuk yg unverified sudah sy perbaharui juga sesuai dokumen yg diinginkan tp belum berubah juga ya statusnya dan pada informasi status usulan masi tertulis tidak Batal syarat, bagaimana solusinya nggeh pak
A	Selamat siang Terkait hal tersebut dapat menghubungi nomor pelayanan Kenaikan Pangkat pada nomor +62 895-8005-77878 ya, Kak 🙏
Q	Mohon Petunjuk Syarat Pengajuan Ujian utk UKPPI
A	Selamat pagi Untuk persyaratan Ujian Kenaikan Pangkat Penyesuaian Ijazah dapat dilihat pada link berikut ya, Kak 🙏 😊 <a href="https://bkd.jatengprov.go.id/sub-bidang-page/7/ujian-kenaikan-pangkat-penyesuaian-ijazah-ukppi.html">https://bkd.jatengprov.go.id/sub-bidang-page/7/ujian-kenaikan-pangkat-penyesuaian-ijazah-ukppi.html</a>
Q	Selamat pagi. Ijin bertanya untuk alur dan syarat permohonan mutasi antar skpd di pemprov jateng pripun nggih? Misal kan dari dinas A ingin mengajukan pindah ke Rumah Sakit X. Maturnuwun
A	Selamat pagi Untuk mutasi antar OPD bisa dikonsultasikan ke bagian kepegawaian masing-masing ya, Kak. Nanti bagian kepegawaian OPD yang akan memproses ke BKD 🙏
Q	Assalamualaikum.. Maaf izin bertanya.. 1. SKUMPTK itu di terbitkan oleh sekolah penempatan sesuai sscasn atau oleh sekolah induk saat ini. Mengingat saya harus keluar dari induk. 2. Saya satu-satunya calon guru penggerak angkatan 9 di SMAN saat ini bekerja, yang jadwal pendidikannya terjadwal bulan agustus. Dengan harus keluar dari sekolah induk apakah akan berpengaruh dengan status CGP saya?
A	Wa'alaikumsalam Selamat pagi Terkait SKUMPTK diterbitkan oleh sekolah baru sesuai penempatan SSCASN ya, Kak. Untuk poin 2 bisa ditanyakan ke Dinas Pendidikan 🙏
Q	Selamat pagi BKD Jateng Mau tanya soal pindah tugas guru SMA negeri dari provinsi sulawesi selatan, Ke Jawa Tengah. Syarat nya apa saja. Matursuwun
A	Selamat pagi Informasi terkait mutasi masuk ke lingkungan Pemerintah Provinsi Jawa Tengah dapat dilihat pada link berikut ya, Kak 🙏 😊 <a href="https://s.id/PAMFLET-SYARAT-TES-MUTASI-JATENGPROV2023">https://s.id/PAMFLET-SYARAT-TES-MUTASI-JATENGPROV2023</a>
Q	Selamat siang min... izin bertanya setelah input usulan jabfung di simpeg apa langkah selanjutnya nggih? maturnuwun
A	Input usulan jabfung bukan di simpeg ya, Kak, tapi di aplikasi e-jabfung. Kalau sudah input, tinggal menunggu verifikasi oleh admin.
Q	Selamat siang kak, mohon maaf mau tanya. Apakah bagi guru yg belum punya

	jabfung tidak bisa dapat TPG? Terimakasih
A	Selamat siang Terkait hal tersebut dapat ditanyakan ke Dinas Pendidikan dan Kebudayaan ya, Kak 🙏
Q	Tanya min, apakah ada jadwal tes mutasi masuk provinsi Jateng Tahun 2023 ini
A	Terkait hal tersebut dapat menghubungi admin pelayanan mutasi pada nomor 087732920999 ya, Kak 🙏